

Nuestra Labor.



Lucha contra la pobreza
La pobreza tiene múltiples impactos. Puede ser, por ejemplo, causante de la mala planificación familiar o local. Por eso razón, con el deseo de ofrecer información que facilite algunas estrategias para salir de la pobreza, los estudiantes de Enfermería del Centro Uladech Piura organizaron una mesa redonda en el asentamiento humano Villa María, del distrito de Castilla, y abordaron el tema enfocándolo fundamentalmente en el aspecto de las acciones prácticas que se pueden realizar para enfrentar este problema.

Buenas prácticas laborales
Alumnos de Enfermería del Centro Uladech Piura organizaron en Chulucanas un taller sobre derechos y buenas prácticas laborales dirigido al personal de la Distribuidora San José. Previo a la actividad los estudiantes hicieron un diagnóstico con el siguiente resultado: es necesario reforzar el buen trato al trabajador. La jornada de capacitación fue recibida con buen ánimo por trabajadores y empresarios, manifestándose en los últimos el deseo de generar reformas administrativas para apoyar al personal con estímulos que fortalezca la relación empresa-trabajador.



Formando consumidores responsables
¿Cómo reconocer que un producto que nos ofrecen realmente es útil? ¿El producto es bueno y hace lo que dice en las etiquetas o nos están engañando? Preguntas como esas y otras similares pasan por la mente de cada uno de nosotros cuando vamos a adquirir un producto. Por eso el Centro Uladech Piura realizó una actividad de extensión universitaria orientada a ofrecer información sobre el consumo responsable y los derechos del consumidor a recibir información veraz sobre lo que va a comprar. La actividad se realizó en la comunidad San José, y se trataron temas como la publicidad engañosa y el consumidor responsable.

Editado por el equipo de docentes del DARES-ULADECH Católica

● ● ESTUDIOS SUPERIORES | ANTES, UN TRAMPOLÍN; HOY, UN PARACAÍDAS

Eterno y gran dilema del alumno universitario: estudiar y trabajar

Preocupación de estudiantes por su inclusión laboral. Carreras no responden a necesidades



¿Ser o no ser? En este siglo las tres alternativas son: estudiar, trabajar o estudiar y trabajar. Muchas veces la economía empuja a los jóvenes a tomar otras decisiones.

JESÚS COLONIA MÉNDEZ
Docente del Dares Uladech Católica

● **La mayoría de jóvenes**, cuando inicia estudios en la universidad, por necesidad o buscando independencia económica de su familia, se encuentra frente al problema de continuar sus estudios y, a la vez, ocuparse en un empleo.
También están las personas que, por el hecho de trabajar,

van prorrogando la culminación de sus estudios y cada vez se torna más difícil finalizarlos; dentro de ese período, algunos se casan y tienen hijos, lo cual acrecienta la responsabilidad y los requerimientos de dinero.
Existen también las personas que luego de dejar los estudios superiores por unos años deciden iniciar nuevamente su carrera, pero la época de alumno quedó atrás; la falta de prácti-

ca, sumada a tener que trabajar y estudiar, es un gran desafío que cuesta remontar.

● **De la casa al trabajo, del trabajo a la universidad**
Existe una metáfora entre los investigadores de educación: "Antes los estudios universitarios eran un trampolín, porque servían para tomar impulso y lanzarse al profundo de la piscina, es decir, acceder en mejores condiciones al mundo la-

boral. Hoy los estudios constituyen un paracaídas, pues apenas atenúan los golpes de una caída".

● **Puntos a tener en cuenta**
1. En este nuevo siglo las posibilidades de trabajo dependen del conocimiento, la capacidad, la creatividad y la innovación.
2. La adhesión de la informática y la automatización de los ámbitos laborales va aumentando con un ritmo

Nuevo panorama laboral

La extensión de la educación básica obligatoria y gratuita a niveles intermedios, el sistema de becas, el retraso en acceder al mercado laboral y la incorporación de la mujer a todos los sectores sociales y laborales, hacen que cambie notablemente el panorama de la educación y lo laboral.

Estudio y experiencia

Antes se asociaba "estudiar" con "hacer una carrera universitaria". Hoy no: todos los empleos exigen una capacitación o preparación profesional, que solo se consigue con estudio, entrenamiento y experiencia laboral.

3. Capacitarse constantemente, orientar lo que se aprenda a las necesidades específicas del puesto que se desea ocupar.
4. Existen quejas constantes de las empresas: en general las carreras de grado no se adecúan a los requerimientos prácticos del trabajo diario.
5. Para la elección de la capacitación, es fundamental conocer las habilidades concretas.

● **PARA TOMAR EN CUENTA | ANALICEMOS EN QUÉ CONSISTE LA RSE**

¿En verdad son nuestras empresas socialmente responsables? (I)

En nuestro país es común leer o escuchar a diario noticias que en teoría aluden a la responsabilidad social empresarial (RSE) y que, en apariencia, saludan estas iniciativas. Sin embargo, muchas veces estas no están relacionadas con la RSE. Veamos algunos ejemplos:
"Luego de cinco largos y tirantes días de negociación, trabajadores y representantes empresariales llegaron a un acuerdo respecto del pago de beneficios

laborales, evitándose así el inicio de una huelga general que pudo afectar tanto a trabajadores como a los mismos empleados, mostrando así dicha empresa su compromiso con la responsabilidad social".
"El Ministerio de Trabajo lidera una comisión multisectorial para incentivar el concepto de las empresas responsables a favor de las personas con discapacidad, así mismo el Conadis se encuentra realizando un

balance de qué tanta aceptación tiene la persona con discapacidad en las empresas".
"Las empresas de transporte deben ser conscientes de que así como incrementan los pasajes, están en la obligación de brindar un servicio de calidad a la ciudadanía. Es legítimo que quieran subir las tarifas acorde a sus necesidades y rutas de cada compañía, pero no solo deben pensar en el beneficio de sus bolsillos, sino también en el



Buena interrogante. ¿Su empresa es socialmente responsable?

de sus clientes. Eso se llama responsabilidad social".
"Están estas acciones en realidad enmarcadas en lo que de-

be ser la RSE? Habría que preguntarse. (Mg. Nicolás Quiroz Díaz, docente titular del Dares Uladech Católica).

¡Formación integral a tu alcance!

Nuestras carreras profesionales:

- Obstetricia
- Ing. de Sistemas
- Odontología
- Ing. de Software
- Psicología
- Ing. Civil
- Enfermería
- Derecho
- Farmacia y Bioquímica
- Administración
- Adm. de Empresas Turísticas
- Contabilidad
- Educación

● **Informes e Inscripciones**
Oficina de Admisión: Jr. Leoncio Prado N° 443 (Frente Plaza de Armas)
Telf. (043) 321324 / Email. rinfanter@uladech.edu.pe

www.uladech.edu.pe